
 

 

第２９１６回第一例会報告 

例会変更：「インターシティーミーティング」→IM 

２０２２－２０２３ RI２５５０地区 第８グループ 

（ホストクラブ・足利西ロータリークラブ：実行委員長 

長竹一郎氏 

ニューミヤコホテル足利本館３階 

１４：３０～１５：３０ 本会議 

１５：４０～１６：４０ 記念講演会 

１７：００～１９：００ 懇親会 

上記日程に基づき、２月１８日（土）１４：３０分、石井ガ

バナー補佐の点鐘のもと第８グループの IMが開催されま

した。 

第１部 

石井ガバナーの主催者代表挨拶（足利４RCは、この足利

の地でどのような存在なのでしょうか？この地でどのような

奉仕・貢献を実施していったらよいのでしょうか！～各クラ

ブの活動報告～米山学生挨拶～など、ホストクラブである

足利西 RCにより厳正のうちに行われました。 

第２部は記念講演会 

講師は、早川足利市長・演題は、「足利市政 これからの

時代に向けて」（パワーポイント・約４０分） 

ふるさと足利応援寄付金（活力ある産業復興と観光誘客

のため）の贈呈式も行われました。 

第３部 懇親会 

アトラクション：TEA for threeを迎えて楽しい音楽と共に久

しぶりの懇親会を楽しみました。久しぶりの「手に手つな

いで」は圧巻でした。葉さんも 2年間ご苦労様でした。これ

からの日本での活躍を期待しています。ただし、あんまり

頑張りすぎないように！ 

櫻木会員、小林会員のご冥福を改めてお祈り申し上げま

す。 

 

 

 

第２９１７例会報告 

令和５年２月２１日 1２：30～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「インターアクト終了証授与」 

白鷗大足利高校インターアクトクラブ 

足利大付属高校インターアクトクラブ 

鐘並びに RC ソング（奉仕の理想）地齋会長 

出席者 １８名 (出席免除会員 ３名)中 

 １８名 (事前メークを含む) 

総数 ３３名 出席率 ６０.０％ 

来訪者  白鷗及び足利大付属高校のインターアクトの

修了者はオンライン出席です。 

本日の司会者（ＳＡＡ栗原委員長） 

●会務報告（地齋会長） 

・2／18（土）は 3 年ぶりに IM が開催されました。多くの会

員の参加をいただき感謝申し上げます。 

・米山の 3人の学生のあいさつもありました。 

・早川市長の講演、（次の１００年に向けて）懇親会と久し

ぶりに楽しいひと時を過ごすことができました。 



 

 
・足利大学ローターアクト同好会が発足しました。 

顧問の先生 3名、学生は、工学部 2名、看護学部 6名の

8 名です。足利東もスポンサークラブとしてお手伝いをし

ていきたいと思っています。 

・本日は、インターアクトクラブ 3 年生の終了証授与式で

す。 

・4月上旬のフィリピン、6月のタイ王国の活動再開に向け

ての事前打ち合わせを例会終了後行います。 

●幹事報告（提箸幹事欠席のため地齋会長） 

・2023－24年度、会長エレクトセミナー（PETS）幹事エ

レクトセミナー（SETS）の開催案内が届いています。

３／１９【日】13時・葛生あくとプラザ 

・足利 4RCの親善ゴルフ大会の案内：４／１９（水）城

山 CC締め切り３／２９まで 

・平和構築と紛争予防月間のリソース、財団 NEWSの

配信等が届いています。 

●今月のお祝い 

・誕生祝 ：望月・板橋・鹿村・木村会員 

・結婚祝 ：地齋会長 

・楷出席 ：赤坂、鈴木、齋藤敏男会員 

おめでとうございます！ 

●乾杯の音頭：板橋次年度会長 

●ショートスピーチ（齋藤敏男会員） 

 第一の人生を卒業してから 16年、現在後期高齢者

（75歳）団塊の世代第 1号です。今年のテーマ：イ

マジン、まさに私の青春時代：ビートルズ世代でし

た。今でも車のテープはビートルズとベンチャーズ

RCに入った理由：ゴルフと酒が飲める！という不純

な動機でした。 

現在、税理士・農業・町内会計・日本棋院支部会計・足

利間税会事務局・町内老人会長等,何足かのわらじ

をはいています。公式には、長い役人生活を終わ

り、余生を地域のためにという大義名分を心の隅に

思って RC活動等参加しています・ 

● プログラム委員会(鈴木利男委員長) 

インターアクト終了証授与 

白鷗大足利高校インターアクトクラブ 

足利大付属高校インターアクトクラブ 

いずれもズームによる修了式です。 

皆さん大変ありがとうございました。コロナ禍の中で

十分な活躍ができなくてやや残念という印象を受け

ましたがインターアクトからローターアクトという道筋

もあります。これからもよろしくお願いします。 

先生方にも大変お世話になりました。 

●ニコニコ BOX 

  地齋会長、五十嵐、栗原（敏）、小座野、椎名、荻

野、鈴木、齋藤（敏）、板橋、笠原、利光、金子

（卓）、栗原（裕）、金子（裕）会員、 

合計 １４名、浄財に感謝！ 合計１４,000円！ 

 

 

 



 

 

第２９１８回例会報告 

令和５年２月２８日 1８：30～ 夜間例会ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「どう死ぬか どう生きるか」～人生の最

後をどう過ごしたいか～ 

ACP （Aｄvance  care Planning） 川田由美様 

【一社】栃木県訪問介護ステーション協議会 副会長 

（株）わたらせ介護サービス 代表取締役 

地齋会長：提箸幹事 

出席者 １８名 (出席免除会員 ２名)中 

 １８名 (事前メークを含む) 

総数 ３３名 出席率 ５８.０％ 

来訪者  川田由美氏 

   

本日の司会者（SAA栗原委員長） 

●会務報告（地齋会長） 

 ・足利大学ローターアクト同好会設立について 

  2月 22日、標題についての設立協議を行いました。 

 大学側出席者：工学部教授ほか 2名 

 足利東 RC クラブ：地齋会長ほか 7名 

 ２２－２３年度 RAC会長 田邊裕司 

 協議事項 

 ・役員等の選出 

 ・定款・最速等の作成 

 ・認定書の作成等手続き～認証状伝達式 

●幹事報告（提箸幹事） 

  ・東日本大震災から 12 年、トルコ、シリアの被災者支

援金のお願い。 

 ・財団 NEWS 3月号の配信 

 

● 委員会報告 

米山記念奨学会（齋藤会員） 

2／26（日）2022 年度米山記念奨学会終了者終了式及

び歓送会がニューイタヤホテルで行われました。 

奨学生謝辞の部で葉姿君さんが代表謝辞を行いまし

た。葉さんこれからが本番です。あまり気負うことなく頑

張ってください。いつでもカウンセラーとして日本での

爺さんばあさんとして相談に乗りますよ！ 

●本日のプログラム（鈴木委員長） 

 川田由美様（わたらせ介護サービス） 

以下発言要旨 

① 人生の最後をどこで迎えたいか？ 

②  なぜ、そのようなことを考えなくてはいけないか？ 

 （病院で最後まで見てもらえるか） 

2025 年問題、病院で死ねない時代が来る！死に場所難

民 2030 年に 47 万人：病院でも自宅でも死ねない時代が

来る！重度化、多様化、複雑化、 

③ 地域包括ケアの時代 

在宅介護～介護連携の推進・クオリティオブ・ダイニング・

デス：エンデイングノート（私の足跡）：地域で支えあう！ 

④ 訪問介護：介護ステーションの設立 

〇 後悔のない人生のために 

いつ、どんな遭遇に会うかわからない！ 

なかなか難しい話でした！ 

◆ニコニコ BOX 

  地齋会長、提箸幹事、中谷、源田、五十嵐、山崎、

小座野、板橋、鈴木、栗原（敏）、椎名、荻野、齋藤

（敏）、利光、望月、目黒会員 

合計 1６名、合計１６,000円 浄財に感謝！ 

 

 


